

# *La première voix du sondage de Prensa Latina pour le batteur vénézuélien José Altuve*

---



La Havane, 14 nov. (RHC).- Le batteur vénézuélien, José Altuve, a eu sa première voix au sondage que réalise l'agence Prensa Latina pour choisir les meilleurs sportifs de l'année.

Le flambant champion des Grandes Liges du baseball des États-Unis est le meilleur sportif de l'année pour le journal numérique mexicain La Gazetta DF.

Ce site web avance un argument solide : José Altuve a gagné avec les Astres de Houston son troisième titre de meilleur batteur de la Ligue nord-américaine de base-ball.

Chez les dames, la Gazetta DF a apporté son soutien à Aida Roman, spécialiste mexicaine du tir à l'arc qui a décroché la médaille d'argent au championnat du monde disputé en octobre dernier.

Pour ce qui est des sports collectifs, les voix de la Gazetta sont allées à la relève 4 fois 400 de Trinité-et-Tobago et au double brésilien de volley de plage formé de Larissa Franca et Talita Antunez.

Les coureurs de Trinité-et-Tobago se sont révélés la grande surprise aux derniers championnats d'athlétisme du monde à Londres où ils ont devancé des équipes aussi fortes que celles des États-Unis et de la Grande-Bretagne.

Pour ce qui est des Brésiliennes, la Gazetta a tenu compte de leur cinquième titre au circuit mondial de volley de plage et leurs médailles d'or aux Grands Slams de Moscou et de Long Beach, aux États-Unis ainsi qu'aux Major Séries de Porec et de Gstaad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/147266-la-premiere-voix-du-sondage-de-prensa-latina-pour-le-batteur-venezuelien-jose-altuve>



**Radio Habana Cuba**